

Quelle: Flachgauer Nachrichten 06-03-2008

Wieder drei Titel für den A.C. Wals

Amer Hrustanovic, Marco Punzo und Florian Marchl eine Klasse für sich

WIEN/WALS-SIEZENHEIM. Genau wie bei den Kadetten-Meisterschaften holten auch die AC-Junioren bei der Österr. Juniorenmeisterschaft in Wien drei Titel.

Jungstar Amer Hrustanovic bis 120 kg, Marco Punzo bis 84 kg und bis 74 kg im ungewohnten freien Stil Florian Marchl. Wobei der Finalkampf bis 74 kg gegen seinen Vereinskameraden Philipp Crepaz einer der spannendsten Kämpfe der Meisterschaft war. Die beiden Freunde schenkten sich nichts und kämpften auf Biegen und Brechen. Trotz der Niederlage ist Philipp Crepaz für den ÖRSV (Österreichischer Ringsportverband) ein Kandidat für die Junioren-EM Anfang Juli in Tschechien.

Ein zweiter Platz durch Stefan Fuchsreiter bis 47 kg und ein dritter Platz durch Tahir Eskil bis 47 kg rundeten das gute Ergebnis des A.C. Wals ab.



Florian Marchl hat gut lachen: Nach viel Einsatz konnte er die dritte ÖM-Goldmedaille für den A.C. Wals mit nach Hause nehmen.

Bild: Ruhdorfer



Philipp Crepaz bot seinem Vereinskollegen Florian Marchl einen harten Kampf im Finale der Klasse bis 74 Kilogramm.

Bild: Ruhdorfer